



MEDIENINFORMATION

Stans-Dallenwil: Neuer Rad- und Gehweg kann vollendet werden

Der Ausbau des Rad- und Gehwegs zwischen Stans und Dallenwil befindet sich auf der Zielgeraden. Der Regierungsrat hat das Ausführungsprojekt für das letzte von drei Teilstücken genehmigt. Mit den Bauarbeiten soll in diesem Sommer begonnen werden.

Nachdem die Linienführung für den Rad- und Gehweg auf dem Teilstück zwischen der Schmiedgasse in Stans und St. Heinrich in Oberdorf wiederholt zu Diskussionen und Verzögerungen geführt hatte, einigte sich der Landrat im Herbst 2019 auf eine kulturlandschonende Variante. Gleichzeitig genehmigte er den Bruttokredit von 600'000 Franken für die Planung und Umsetzung des Vorhabens, an dem sich die Gemeinden Stans und Oberdorf mit je rund 105'000 Franken beteiligen. In der Zwischenzeit hat die Baudirektion das detaillierte Ausführungsprojekt erarbeitet, wobei ein besonderes Augenmerk auf die verträgliche Gestaltung in der Umgebung des unter Denkmalschutz stehenden Winkelriedhauses gerichtet wurde. Die öffentliche Auflage im März dieses Jahres ergab keine Einwendungen. Nun hat der Regierungsrat das Ausführungsprojekt für den rund 600 Meter langen Abschnitt genehmigt. Der Terminplan sieht vor, im Juli mit den Bauarbeiten für den 2.5 bis 3 Meter breiten Weg zu starten. Diese werden voraussichtlich bis Ende Jahr dauern. «Bis wir am jetzigen Punkt angelangt sind, gab es einige Hürden zu meistern», hält Baudirektor Josef Niederberger fest. «Dank dem intensiven Prozess haben wir nun aber eine Lösung, mit der alle Ansprüche befriedigt werden können.»

Mit dem Projekt wird der Ausbau des Rad- und Gehwegs zwischen Stans und Dallenwil vollendet. Dadurch kann die Sicherheit für Fussgänger und Velofahrer auf dieser Route deutlich verbessert werden, ohne dass der Anschluss ans Kollegiums St. Fidelis wegfällt. Die beiden anderen Teilstücke – Gerenmüli bis Staldifeld sowie St. Heinrich bis Gerenmüli – gehören ebenfalls zum kantonalen Radwegkonzept und sind bereits 2009 respektive 2013 umgesetzt worden.

RÜCKFRAGEN

Josef Niederberger, Baudirektor, Telefon +41 41 618 72 00, erreichbar am Donnerstag, 14. Mai, von 10.00 bis 11.00 Uhr.

Stans, 14. Mai 2020